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繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９４８回  平成３１年 ４月 ２４日（水） 

本 日 の 行 事  次 期 委 員 会  活 動 計 画
2018－19年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 
＊ガバナー事務所より 

・規定審議会議事録 拝受 

 

・「ロータリーデー2750 フェスタ 2019」の案

内（東京港区 森ビル） 

＊可児ＲＣより事務所移転について 

＊ガバナーエレクト事務所より ５月以降の出

席・会員動静報告について 
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第１９４７回例会 

会長挨拶                           2018－19年度 美谷添里恵子会長 

皆さん今晩は。 

先週の花見例会は、本当に素晴らしい天気に恵まれて桜もちょうど見ごろで、こんな花見はなかなかない

と思うような素晴らしい一日でした。我がクラブの創立 30 周年の記念事業として、平成 20 年に記念の植樹

をされました。一般からも募集して植樹されたそうで、色々思い入れを持って植えられたみたいでした。11

年経ってどれだけ大きくなったかすごく興味をもって、自分の植えた桜を一生懸命探してみえました。記念

植樹と云う事で、それぞれが思いを持って植えて見えたんだと、私は植えた時のことを知らないのですが話

を聞いて、皆さんの思いが良く伝わりました。会場の整備や準備など皆さんに大変負担をおかけしましたが、

皆さんが喜んでくださったので、花見例会をして本当によかったと思いました。さくらパークへ移動しての

懇親会も子供さんも含めて大変喜んでくださり、バーベキューも和気あいあいとしてとても楽しかったです。 

前の週の日曜日には、多くの方が、大中山村公園の桜や道の整備をしていただきました。会員の皆さん、

ありがとうございました。お疲れ様でした。 

先週、私はお葬式が二つありました。お一人、郡上八幡ロータリークラブ会員の和田詠伸さんでした。お

通夜にはお参りさせていただきまいしたが、58 歳という若さで、あまりにも突然の別れに、遺族の方々も現

実を受け止められないという感じでした。3人のお子さんたちもまだ学生さんで、これからという時なので

ご本人の無念さが伝わってくる悲しいお通夜でした。明日の事はわからないといつも思ってはいますが、ま

た和田さんが身をもって教えてくださいました。 

もう一人は娘婿のお祖母さんです。岐阜に住んでいて、御祖父さんと 2人で住んでみえました。私には土

曜日の朝に電話があり、花見例会の懇親会を途中退席させていただきお通夜にお参りしました。お祖母さん

は 90 歳で、最後の言葉が「おじいさん、明日のお昼は何たべますか？」だったそうです。寝る前に電気がつ

いたままで、お祖父さんがおかしいと思い、居間の電気を消してお風呂を覗くと亡くなっていたそうです。

あんなに元気だった人が急にいなくなる事実を、お祖父さんは 94 歳ですが中々受け止められなくて、お通夜

の傷心ぶりには皆が心配しました。「突然でしたので家族葬にします」という連絡でした。でも私は故人にと

てもお世話になったのでお参りさせていただきました。家族葬は初めてでしたが、参加者が少ないだけで普

通のお葬式と同じ様だと思いました。ただ一つ違ったのは、喪主である息子さんがお母さんの人生について、

長い長いお話をされました。どこで生まれ、どんな考えをもって、どんな人生を送ってきたか、色々なエピ

ソードを交えて話され、内輪だからこそ話せる話もありました。参列している人たちが一つになって、それ

ぞれの故人との思い出をかみしめながら、みんなで見送ることが出来悲しみを共有できるそんなお葬式でし

た。家族葬もこういう点ではいいのかもしれないと思いました。私は常々、葬式や通夜では故人がどういう

人だったのかなと云う事を、今の世の中と繋がる最後の時なので、故人がどんな人生を送り最期を迎えたの

か知りたいと思っています。そういうことの説明があると生前関わりのある人たちが、最後のお別れしなが

ら心の中にその方の事が残っていくそんな気がします。私はお葬式や、お通夜はそういう風にあるべきだと

思います。家族葬もやり方次第では人生の締めくくりにふさわしい場になるのかもしれません。 

最後の話は、うちの会社の従業員ですが、登山が趣味でよく日本の山に登っている人がいます。「3月に少



し長い休みを下さい。ちょっとネパールに行って来ます。」と 3月の 20 日に出掛けて行きました。2，3日前

に帰ってきたので、「どうだった❓」と聞くと、ヒマラヤの麓までトレッキングで行くツアーの参加したよう

です。5600ｍの所まで登るので酸素は当然薄く、なかなか苦しくて大変だったと云う事を言っておりました。

日本から 10 人くらいのツアーで参加したようです、個性的な人たちばっかりだったと言っておりました。山

登りが本当に好きな人たちの集まりのようです。感想は、本当に貧しいネパールの貧困の話を聞かされまし

た。仕事もない、山に木も生えてない、産業もない、どうやって生きているのか分からなくて、その辺に落

ちている枯れ木を拾ってきて燃料にしている、そんな生活をしているそうです。ツアーで行くと、山岳ガイ

ドと数人のポーターたちが 10 人のツアーに 20 人くらい付いてくるそうです。ラクに荷物を乗せてついてく

るそうですが、本当にゆっくりゆっくり少しづつ足を運び、長い長い道のりだそうです。とにかくゆっくり

焦らないが鉄則のようです。参加者たちが最終日に日本へ帰ってくるときに履いていた靴やバックを置いて

くると、ガイドたちがみんなで山分けするそうです。それを楽しみにしているそうで、なるべく置いてくる

そうです。恵まれた日本に住んでいて、この生活が当たり前だと私たちは思っていますが、貧しい国が世界

中に一杯あって、そういう所で生活をしているところを見てくることは、物に溢れて贅沢な生活している、

私たちの生活を振り返るにはいいことだと思いました。 

第４２期理事・役員 

  

会 長 和田 良一（理事・役員） ＳＡＡ 羽土 洋司(理事・役員) 

副会長 三島  昭（理事・役員） 財団・米山 松森 正和（理事） 

会長エレクト 畑中 知昭（理事・役員） クラブ管理運営委員長 藤代 昇（理事） 

幹 事 島崎 秀樹（理事・役員） 会員組織強化委員長 山下 誠（理事） 

副幹事 松森 正和（理事・役員） 奉仕プロジェクト委員長 石徹白 秀也（理事） 

会 計 岩谷 典生（理事・役員） 直前会長 美谷添 里恵子（理事） 

 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 山田敦君 

郡上八幡ＲＣ 岩出様 今日もよろしくお願いします。先月、ＷＣＳで大臣賞をいただきました。５０周年、

出席ありがとうございます。 

美谷添里恵子君 先週の花見例会、皆様お疲れ様でした。楽しかったですね。 

畑中君 花見、地区協と連続してご苦労様です。ネイチャーランみんなで来てください。 

寺田澄男君 花見例会、関係者の皆さん、多数参加していただいて良かったですね。開催したことも意義あ

ったと思います。岩出君ようこそ、歓迎致します。 

和田良一君 岩出君ようこそ。先日の地区研修に参加の皆様、お疲れ様でした。 

美谷添生君 花見例会、絶妙のタイミングで満開の花に出会えて素晴らしかったようですね。出席出来ず残

念。東海北陸道白鳥ＩＣ～飛騨清見４車完成式典があり、高山へ出張しました。２１日(日)六ノ里善勝寺さ

くら祭りが開催されます。ご来場ください。 

羽土君 先日の花見例会、参加できず残念でした。金曜日の夜から日曜日まで東北へ弾丸ツアーに行って来

ました。岩出君、お疲れ様でした。少しずつ震災復興が進んでおり、少し安心して帰ってきました。 

藤代君 岩出君ようこそ、歓迎致します。14日地区協議会出席の皆様、ご苦労様でした。昨日はナゴヤドー

ムへ中日×ＤＮＡのナイターを見に行って来ました。６－１でドラゴンズが勝ったので楽しかったです。 

三島勲君 郡上八幡ＲＣ岩出様ようこそ、歓迎申し上げます。先日の花見例会、大変良かったと思います。 

岩谷君 先日の花見例会、参加いただいた皆様ありがとうございました。天気も大変良く、来ていただいた

皆様には喜んで頂き良かったです。 

松森君 花見例会、地区協議会に参加の皆さん、お疲れ様でした。 

和田智博君 先日の花見例会、お疲れ様でした。天気もよく、美味しいお酒が飲めました。 

宮川君 １４日地区研修、とても勉強になりました。島崎さん、長時間の運転ありがとうございました。 

三島昭君 先日の桜例会、大変楽しく過ごさせて頂き、ありがとうございました。 

山口君 ＰＴＡで抜けます。４月２４日１００％例会達成しよう！！ 

大西君 令和が近くなりだんだんとソワソワすることが多くなりました。 

同文 山田君、清水君、旭君、寺田正実君、原君  (本日 21,000 円 累計 725,410 円)  

次回例会予定               

５月 １日 休会                ５月８日  会員強化について

出席報告                             出席委員会 三島昭君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1946 回 ３５名 １９名 １４名 ２名 60％ 

第 1947 回 ３５名 ２２名 １２名   


